



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 宮田敬之佑 幹事 中村雅行 会報委員 藤田・中野・広・丸畑・尾初瀬・谷口

第382回 例会 昭和58年5月9日(月) 午後 12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会 司会 宮田敬之佑会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ビジター紹介 夏目健三様・森泰皓様(海南R.C.)
4. 出席率の報告 84.9% 会員総数 53名 出席者数 45名
前回修正出席率 100%
5. 会長スピーチ

皆さん今日は、ゲストの山本先生ようこそ。又、ビジターの夏目さん、森さんようこそ。本日は座席を変えたせいか、出席率が良いように思えたのですが、80%台で今後共出席率の向上よろしくお願ひします。本日のゲストの山本県会議員は紹介するまでもなく、皆さんよく知っておられると思いますが、今回の県会の選挙には、最高点で当選されました。私達、海南市民の代表であり、日夜県会で御活躍しておられます。山本先生よろしくお願ひします。

6. 幹事報告

- ◎ 認証状伝達式のご案内 堀西R.C. 6月22日(水) 国際ホテル 銀杏の間
- ◎ 理事会開催 5月11日(水) 於木村屋

7. ゲスト卓話 山本一県会議員

4月の選挙には、大変皆様にお世話になりました有難うございました。有権者に勝る政治家が出ないと言われます。県会議員は市民の相談相手としての仕事が大きな仕事だと思います。4回の選挙で、1500~1600件の相談を受けている。

県会も5月16日から始まります。自民党県議団をどうするか、保守を一本にして心を一つに、と考えています。自民党県議団は34名、共産党4名、県民クラブ3名、社会党3名、公明党3名、計47名ですが、先ず県政の活力と県経済の浮上をどうするか、であり、和歌山県が特に不況である。海南鋼管・湊組も採用ゼロです。本年度の高校生の就職が困難である。今まで県内が66%の就職で残りが県外へ流出、工業高校生は55%県内で残りは県外へ。県内出身の大学生で約4,000人位で、1,000人(900人)程までが県内に就職する位で、ほとんどが県外で就職する事になってしまっている。その為若い人が少くなり、出生率も全国47都道府県で、下から4番です。

高令化社会（100人中7名以上）になっており、全国で100人中9人であり、和歌山県は11名であり、海南は14名、美里は24名、と高令化になっております。若い人が県外へ行く為の現われであり、若い人が県内で就職出来るような企業を誘致する事に県は力を入れており、打田町には、ナショナルがほぼ決っています。

「企業は社会を支える力」と云われます。企業誘致は県浮上につながって行く。県の予算は3千35億円位であり、その中で税収は530億位で、本年度は57億円が減収で、その大半が事業税であります。そのような意味からも、和歌山県では関西空港に大きな期待を持っている。

関西国際空港は、一番機を昭和67年度には飛ばしたい、と運輸省は考えています。600ヘクタール（約200万坪）を5年～7年経る間の投資が、和歌山県の経済に大きな力となるだろう。国としても着工の為の調査費として、32億予算がついた。8月頃に閣議決定されそうです。着工してからと完成してからどうなるか、和歌山県として大きな期待があります。1日に22～23万人が出入するので、交通機関の整備先ず高速道路、鉄道を和歌山まで結ばれると、地場産業も利益が生まれくる。消費地と和歌山が近くなる事により、地場産業の振興になるのではないか。又、先端技術産業、例えばエレクトロニクスが、空港の30キロ以内に必然的に進出してくる。

又、農業の振興策にもなるのではないか。6万食の機内食の補給も必要になってくる。働く場所がそれら関係するものから出てくると思います。若い人が地元で働くようになるではなかろうか。シンガポールも、さかんに企業誘致をしております。日本も工業で生きるしかありません。熊本の飛行場に行くと9社の先端技術工場が、30キロ以内にあり、その採用者が1500人～1600人あり、関連会社6社が700人～800人あると聞き、2000人以上の人人が、働く職場があることになります。和歌山県としては、是非関西国際空港を早くと考えます。

教育の問題については、やはり道徳をやり『善惡のけじめ』を教えるべきであり、非行では中学生に問題が多く、校長先生が1年に300人も校長室へ呼ぶような学校もある。原因はどこにあるのか、と云うと、親の巣が一番であり、親でも親父の巣が一番大切だと思います。人材を養生し、和歌山県で働く場所を作らねばならないと考えます。政治は、強い力でやらなければいけないし、思いやりのある政治を作りたいと思っております。今後共よろしくお願ひします。

ニコニコ・米山・BOX

中村 雅行君	(P.T.A. 黒江小学校会長退任)
倉橋 利幸君	(" " " 就任)
奥村 匠敏君	(" " 才二中学校 ")
丸畑 邦夫君	(" 野上 " ")
深谷 政男君	(事務所を新しく移転)
林 孝次郎君	(楽しくカラオケを習いました)

次回例会案内 昭和58年5月16日（月）午後12時30分 於海南商工会議所

ゲスト卓話 衆議員議員 中西啓介氏